
 

 

 

 

 

 

 

 

道徳授業地区公開講座を参観してきました 
                           令和４年 7 月 16 日（土）土曜授業  

 

夏休み前最後の土曜授業（公開授業）でしたが、残念ながら新型コロナウイルスの感染

拡大が心配される状況となったため、保護者の参観が中止となりました。開かれた学校づ

くり協議会は、参加者を会長・副会長にしぼり参観してきました。 

この 2～3 年、新型コロナウイルスの影響で、校内で生徒の様子を見ることが難しい状況

でしたので、短時間でしたがよい機会となりました。 

 

 

 

 

授業後の研究協議会では、各学年の授業者 

の先生方から、授業のねらいや生徒の様子を 

振り返ってのお話がありました。 

  

＜各学年の学習内容＞ 

1 学年 思いやり、感謝 

2 学年 国際理解、国際貢献 

3 学年 希望と勇気、克己と強い意志 

 

協議会からの参観者も授業の感想を発表しました。 

・生徒たちは素直に本音を発表していたと思います。 

リラックスして自由に話せる雰囲気がいいのかもしれませんね。 

・授業者の先生によって同じ教材でも展開が工夫されていて良かったです。 

・それぞれの学年に合ったテーマ選択で、じっくり考えられるものだったと思います。 

 １時間で終わるにはもったいないと感じるものもありました。 

・生徒も先生も、意見交換が盛り上がってくると言葉づかいが気になりました。 

 先生方も気をつけたり、普段の学校生活の中でも指導が必要なところだと思いました。 

 

 足立区立西新井中学校 開かれた学校づくり協議会 

 協議会だより№２ 

令和 4 年 7 月吉日 

開かれた学校づくり協議会 

会長 土岐 理恵 

足立区立西新井中学校 

校長 齋藤 直樹 
 

研究協議会にて 

＜ひとりひとり真剣に考えていました＞ 
 

  
＜協議会も感想を発表しました＞ ＜自分のことから学級のことへと思いを広げさせました＞ 


